

Un nouveau Secrétaire fédéral au Mouvement Ouvrier Chrétien de Wallonie picarde

Lundi 20 janvier 2014, Jacky Quintart est devenu Secrétaire fédéral du Mouvement Ouvrier Chrétien de Wallonie picarde.

Jacky Quintart a 44 ans, il habite la Commune de Péruwelz.

Après avoir travaillé pendant près de 15 ans dans les mouvements de jeunesse comme permanent pédagogique et comme Secrétaire fédéral à la Fédération Nationale des Patros, il intègre le MOC Wallonie picarde en 2007 en devenant le coordinateur de son Centre d'Information et d'Education Populaire (CIEP), l'organisme d'éducation permanente du Mouvement ouvrier.

Pour le nouveau Secrétaire fédéral, il est essentiel de rester combatif et de résister aux attaques politiques néolibérales visant à casser les logiques de solidarité qui ont construit notre modèle social.

Avoir une sécurité sociale forte qui protège des risques sociaux et des aléas de la vie et appliquer un impôt juste et progressif sont pour lui deux fondements majeurs du projet politique qui doit être proposé par le MOC HO.

A côté de ces deux principes fondamentaux, d'autres axes de réflexion, d'analyse et de revendication s'imposent selon lui aujourd'hui : l'emploi et la formation des jeunes, le Droit au Logement, la solidarité internationale, la souveraineté alimentaire et la démocratie participative.

Pour Jacky Quintart, il faudra que le MOC explore, défende et propose des alternatives en matière de vie en société tout en continuant, en parallèle, à lutter dans le cadre actuel pour évoluer vers davantage de régulation, davantage d'état, davantage de justice sociale et économique. A la fois expérimenter d'autres voies, à la fois s'assurer que tous, et en particulier les plus fragilisées ne soient pas laissés sur le bord du chemin actuel.